



ES BOTÓN DE ALARMA VECINAL UNA OPCIÓN DE SEGURIDAD PARA ESCUELAS DE BC: SSCBC



* Esta herramienta cuenta con un registro de datos clave, en caso de emergencia permite agilizar el tiempo de respuesta por parte de las corporaciones policiacas

TIJUANA.- Para salvaguardar y proteger la integridad de alumnas y alumnos, personal docente y administrativo de escuelas de nivel básico, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), dotará de equipos de seguridad que facilitan la comunicación en caso de una emergencia, con el Centro de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C4).

Para lograr óptimos resultados, directivos de preescolar, primaria y secundaria, de la ciudad fronteriza solicitaron por medio de una carta compromiso la instalación de los mecanismos.

Cabe resaltar que el Botón de Alarma Vecinal es una herramienta que cuenta con un registro de datos clave, lo que permite agilizar el tiempo de respuesta por parte de las corporaciones policiacas.

Complementario a la actividad se estarán realizando talleres interactivos para que los estudiantes comprendan sobre la importancia de denunciar, que sepan utilizar los aplicativos 911 móvil BC y 089 móvil BC, además, se les hablara sobre seguridad en internet y a los padres de familia sobre el tema de extorsión.



Este tipo de acciones se realizan de manera periódica en los siete municipios del Estado, gracias a la coordinación existente entre la Unidad de Seguridad y Emergencia Escolar del Sistema Educativo Estatal y el departamento de Proximidad Ciudadana de la FESC, con la única finalidad de brindar protección a los menores estudiantes y a sus maestros.

Es importante mencionar, que la SSCBC considera que hay retos muy fuertes y juntos, bajo un sistema estatal de seguridad ciudadana se podrá afrontar la problemática, sumando esfuerzos y privilegiando la coordinación e inteligencia en áreas operativas y de prevención.